

Kulinarische Reise nach Gambia

Am Freitag, d. 07.03.2025, stand ein besonderer Tag an für die Bienen der Kita „Borstel“. Herr Meyer, der selbst eine Tochter in unserer Gruppe hat, erklärte sich bereit, gemeinsam mit seinem Freund und den Kindern traditionelle Gerichte zu kochen. Es gab leckeres „Benachin“ oder auch „Jollofreis“ genannt und „Domoda“. Die Kinder bekamen die Gelegenheit, die traditionelle Kleidung zu betrachten.



Das Interesse war sehr groß und es wurden viele Fragen gestellt, wie z.B.: Warum gibt es Kartoffeln im Gemüsegericht dazu, obwohl es Reis gibt? Während des Kochens begleitete uns afrikanische Musik. Schnell nahmen wir einen leckeren Geruch wahr und die Spannung stieg. Wie es wohl schmeckt? Das Feedback der Kinder war überwiegend positiv und keiner blieb hungrig.

An dieser Stelle nochmals an Hr.Meyer und seinen Freund vielen Dank, dass er trotz des Ramadans für die Kinder und uns gekocht hat. Auch einen Dank an Fr. Rolle, die sich extra frei nahm, um



uns zu unterstützen und die Köstlichkeiten abzuschmecken.

Sicher werden wir uns noch lange an diesen Tag erinnern.



Die Bienen

Anne Holz/ Ulrike Glowna